

Wahlgruppe 7:

Landschafts-
architektinnen
und Landschafts-
architekten,
freischaffend



Corinna Endreß



Ralf Habermann



Victor Kamphausen



Steffen Henrich



Günter Sandmann



Dr. Rolf Schepp

Wahlgruppe 8:

Landschafts-
architektinnen
und Landschafts-
architekten, nicht
freischaffend



Monika Kustus

AKH Wahlen zur
Vertreterversammlung
2024

**Wir sind das Grün
in der Kammer!**

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten

Wir sind das Grün in der Kammer!

Unsere Mitwirkung zählt sich aus!

Unterstützen Sie unsere Wählergemeinschaft, den bdla Landesverband Hessen e.V. und die Hessische Vereinigung für Naturschutz und Landschaftspflege e.V. mit Ihren Stimmen, damit wir mit möglichst vielen Vertreter:innen für den Berufsstand Einfluss nehmen können.

Unsere Ziele für die kommende Wahlperiode: Klimagerecht und nachhaltig in Stadt und Landschaft

Wir setzen uns für zukunftsentscheidende Themen ein und erzeugen dadurch einen Mehrwert für alle. Wir planen klimagerecht, sozial ausgewogen, kooperativ, ökologisch und nachhaltig. Für eine lebenswerte Zukunft brauchen wir die besten Lösungen. Diese können wir nur erreichen, wenn alle Disziplinen von Stadtplanung, Architektur, Innenarchitektur, Landschaftsarchitektur und allen weiteren Ingenieurs- und Fachbereichen kooperativ zusammenarbeiten.

Starker beruflicher Nachwuchs – die Zukunft unserer Profession

Wir unterstützen die junge Generation bei ihren beruflichen Idealen, Visionen und Interessen, denn die Zukunft wird in der

Gegenwart gestaltet. Wir wollen uns für die Interessen der Absolvent:innen innerhalb und außerhalb der Architekten- und Stadtplanerkammer einsetzen und unserem beruflichen Nachwuchs Hilfestellungen geben sowie Möglichkeiten des fachlichen Austauschs untereinander und mit erfahrenen Kolleg:innen bieten.

Angemessene Honorare – essenziell für Inhaber und Angestellte

Wir setzen uns ein für die zukünftige Sicherung der Qualität der Planungsleistungen und angemessene Honorare in Verbindung mit guten Arbeitsbedingungen für die Angestellten der Planungsbüros.

Zukunftsstrategische Landschaftsentwicklung – Landschaftsplanung stärken

Wir engagieren uns für eine zukunftsstrategische Landschaftsentwicklung auf allen Planungsebenen und bei der Realisierung der so wichtigen Umweltziele. Wir sind dabei, vorhandene Instrumente weiter zu entwickeln und für bewährte Mittel zu werben. Es fehlt in Hessen weiterhin eine Stärkung der Landschaftsplanung. Wir setzen uns dafür ein, dass der weiter zu entwickelnde und zu modernisierende Landschaftsplan von

Politik und Bevölkerung als gesellschaftlich relevanter Beitrag unserer Disziplin zum Landschafts-, Klima- und Artenschutz wahrgenommen und geschätzt wird.

Gesunder Wettbewerb mit transparenten und fairen Verfahren

Wir unterstützen Initiativen, die für faire und transparente Vergabeverfahren eintreten und stärken damit auch kleinteilig strukturierte Büros. Der für die Baukultur notwendige Wettbewerb unter Baukulturschaffenden darf weder durch ruinöse Preiskämpfe noch über unfaire oder intransparente Teilnahmekriterien gefährdet werden. Im Landeswettbewerbssausschuss sorgen wir für die Berücksichtigung unseres Berufsstands bei Wettbewerbsauslobungen und die Gleichberechtigung als Verfasser:innen in Arbeitsgemeinschaften.

Öffentlichkeitsarbeit – Grundlage für die gesellschaftliche Wertschätzung unserer Profession

Wir werden uns auf allen Aktionsebenen weiter darauf fokussieren, die Kenntnisse und die Wertschätzung unserer Arbeit in der Öffentlichkeit zu steigern. Neue Formate und Aktionen zu aktuellen Themen der gebauten Umwelt sollen das bestehende Angebot zusätzlich bereichern.

Wahlauf Ruf Liste 7 und 8: Landschaftsarchitektinnen und Landschaftsarchitekten

Architekten- und Stadtplanerkammer Hessen – Service für die Mitglieder

Gemeinsam mit Vertreter:innen anderer Verbände und Wahlgruppen arbeiten wir dafür, dass die Architekten- und Stadtplanerkammer Hessen serviceorientiert und kooperativ für alle ihre Mitglieder agiert, bestmöglichen Service bietet und sich als gewichtige Stimme in den gesellschaftlichen und politischen Diskurs einbringt. Wir stehen dafür, dass die Kammer die Interessen ihrer Mitglieder gegenüber Dritten mit Überzeugung, Vehemenz und Durchhaltevermögen vertritt.

Wir sind das Grün in der Kammer

Wir brauchen Ihre Unterstützung um uns für die Belange aller freischaffenden, angestellten und beamteten Landschaftsarchitekt:innen einsetzen zu können. Geben Sie daher Ihre Stimme der Wahlgruppe 7 und 8.
www.bdla.de/hessen | www.hvnl.de